

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang peneliti lakukan pada bab sebelumnya. Ditemukan bahwa terdapat pengaruh penggunaan media sosial facebook terhadap keterampilan komunikasi interpersonal mahasiswa Ilmu Komunikasi 2017 Universitas Islam Negeri Sumatera Utara, adapun dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Diketahui bahwa penggunaan media sosial facebook yang dilakukan mahasiswa Ilmu Komunikasi 2017 Universitas Islam Negeri Sumatera Utara termasuk baik.
2. Berdasarkan hasil analisis data melalui nilai F hitung dapat diketahui bahwa ada pengaruh antara penggunaan media sosial Facebook (X) terhadap keterampilan komunikasi interpersonal (Y).
3. Didalam penelitian ini tidak ditemukan tanda negatif pada nilai r, sehingga hubungan korelasi antara variabel X dan Y bersifat Positif artinya semakin tinggi Penggunaan media sosial facebook, semakin tinggi juga keterampilan komunikasi interpersonal.
4. Berdasarkan analisis data ditemukan pengaruh antara variabel X dan Y yang berpengaruh positif signifikan sehingga berdasarkan hal tersebut H_a diterima H_0 ditolak.

Selain itu berdasarkan nilai uji statistik antara penggunaan media sosial facebook (X) terhadap keterampilan komunikasi (Y) mahasiswa Ilmu Komunikasi 2017 Universitas Islam Negeri Sumatera Utara menunjukkan korelasi yang kuat.

B. Saran

Berdasarkan hasil temuan yang terdapat didalam penelitian dan kesimpulan yang peneliti sebutkan diatas, penulis juga ingin memberikan saran –saran yang dapat dijadikan acuan dan solusi permasalahan serta

dapat menjadi bahan pertimbangan di masa mendatang antara lain adalah sebagai berikut:

1. Saran Akademis

Dengan adanya hasil penelitian ini, peneliti menyarankan pada penelitian selanjutnya yang ingin melakukan penelitian dengan topik yang sama agar mengkombinasikan dengan teori lain yang tidak terdapat dalam teori ini, selain itu peneliti selanjutnya lebih mengembangkan penelitian ini dengan memperluas jumlah populasi tidak hanya di kalangan mahasiswa Ilmu Komunikasi tapi juga seluruh mahasiswa Universitas Islam Negeri Sumatera Utara dijadikan populasi.

2. Saran Praktis

Untuk mahasiswa yang menggunakan media sosial sebagai alat untuk komunikasi lebih bijaklah dalam menggunakannya. Sebab jejak digital akan selalu ada. Jadikanlah media sosial sebagai media komunikasi untuk menebar hal-hal positif serta menjadi wadah untuk bertukar pikiran dan mencari informasi yang berguna. Sebab pada era sekarang ini banyak orang-orang yang salah menggunakan media sosial. Untuk mahasiswa yang belum menggunakan media sosial facebook secara aktif, cobalah menggunakan media sosial semaksimal mungkin untuk hal-hal yang positif.